

20/06/25

**OPINIÓN** 



## Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

a presidenta Claudia Sheinbaum cierra una semana complicada. La cancelación de su encuentro con Donald Trump en la reunión del G7 en Canadá se llevó toda la atención y comentarios los días posteriores, siendo -por las reacciones en medios y redes sociales- lo reflejaron.

Pero también hubo otro tema que empezó a crecer y que también se puede convertir en otro problema: la temporada de huracanes y el impacto de éstos en las costas mexicanas, algo que puede repetir el escenario de lo sucedido en Acapulco con Otis.

Además, el desabasto de medicinas como asunto que es abordado en las mañaneras continúa, al igual que los ecos de una elección judicial que sigue dando de qué hablar, en especial por las irregularidades que siguen siendo denunciadas.

De igual manera, hay que agregar que la violencia no cesa en el país y un par de alcaldesas fueron asesinadas, presumiblemente por el crimen organizado, lo que nos muestra el escenario que se debe explicar en cada conferencia de prensa.

En anteriores ocasiones hemos mencionado el desgaste que han tenido las mañaneras como herramienta de comunicación y de la dificultad para lograr que los temas que desea posicionar la Presidencia en la opinión pública se hagan realidad, porque una pregunta de un tema controversial se puede llevar toda la atención y no las presentaciones que hacen funcionarios de su gobierno.

La semana que termina es un ejemplo de todo esto y mucha tarea tendrán por delante tanto el equipo de comunicación del gobierno federal como los propagandistas de la 4T si quieren evitar que esto se refleje en las encuestas.

Por lo pronto, ya no se comentan las de Morning Consulting porque la presidenta Sheinbaum ya no encabeza las mediciones y ha caído hasta un cuarto lugar, además de que en los sondeos que se hacen en el país se reporta una baja de dos a tres puntos, de acuerdo a la empresa encuestadora.

Lo único bueno es que no hubo reunión de Trump con la presidenta, ni reclamos de éste por las protestas de Los Ángeles, el tráfico de drogas o alguna otra ocurrencia que tuviera el de la Casa Blanca.

## APUNTES ELECTORALES

El NE determinó que 37 candidatos judiciales no cumplieron el promedio mínimo de calificación: 8 en Derecho y 9 en la especialidad, por lo que resultan inelegibles para el cargo a pesar de haber ganado un lugar en la pasada elección judicial.

Protestas se dieron luego de darse a conocer la lista de nuevos cónsules en Estados Unidos, pues varios de los nombramientos tienen más sentido político que diplomático, como son los casos de Luis Rodríguez Bucio, ex comandante de la Guardia Nacional en Dallas, Texas; Marco Antonio Mena Rodríguez, Expresidente municipal y exgobernador priista en Tlaxcala, para San Francisco, California; Carlos Iriarte Mercado, priista y exdiputado federal para Boston, Massachusetts; y Marcos Augusto Bucio Mújica, exvocero de Labastida en 2000, para Nueva York.

Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras

